
 

Liebe Pfarrgemeinde!  

 

„Gott ist die Kraft des Lebens, an die ich glaub“,  
so heißt es in einem religiösen Lied.  
Vielen Menschen fällt es im Moment allerdings schwer, an diese Kraft 

des Lebens zu glauben. Durch die Coronavirus-Pandemie sind gewohn-

te Sicherheiten fundamental erschüttert worden.  
Unser aller Alltagsleben und auch das Leben unserer Pfarrgemeinde 

sind in einem noch nie dagewesenen Ausmaß auf den Kopf gestellt wor-

den. Deshalb ist es uns heuer leider auch nicht möglich, gemeinsam die 

Liturgie der Karwoche zu begehen und das Osterfest zu feiern. 

 

Wir möchten Sie / euch aber ermutigen, diese bedeutsame Zeit im     
Kirchenjahr bewusst zu Hause zu begehen. Einige Anregungen dazu 

finden Sie / findet ihr auf den kommenden Seiten. Weiters möchten wir 

Sie / euch auch auf die zahlreichen Gottesdienstübertragungen in den 

Medien hinweisen.  

 

Ostern ist das wichtigste Fest für uns Christinnen und Christen. Es ist 

das große Fest des Lebens! Gott hat seinen Sohn Jesus Christus der 

Macht des Todes entrissen und zu neuem, unvergänglichem Leben auf-

erweckt. Das Osterfest möchte in uns die Hoffnung stärken – allen     
lebensfeindlichen Mächten zum Trotz – immer wieder neu an diese 

Kraft des Lebens zu glauben. 

 

Wir wünschen Ihnen / euch eine besinnliche Karwoche und  
ein gesegnetes Osterfest! 
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